

Büro der Stadtverordnetenversammlung

Anfrage

Vorlagennummer: **ANF/2107/2014**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 02.04.2014

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Christopher Nübel, SPD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Stadtverordnetenversammlung		Zur Kenntnisnahme

Betreff:

Anfrage gem. § 30 GO des Stv. Nübel vom 02.04.2014 - Kunstrasenplatz Blau-Weiß -

Anfrage:

In der Presse wurde jüngst über einen Kunstrasenplatz in der Wieseckau diskutiert. Laut Vertrag zwischen der Spielvereinigung Blau-Weiß Gießen und der Stadt Gießen soll vor der dort zugesicherten Rückkehr auf den ursprünglichen Platz geprüft werden, ob der Platz in seinem ursprünglichen Zustand wiederhergestellt werden oder ein Kunstrasenplatz gebaut werden soll. **Vor diesem Hintergrund frage ich den Magistrat der Universitätsstadt Gießen:**

„Mit welchen Investitionskosten ist für einen Kunstrasenplatz in der Wieseckau zu rechnen, welche Fördermöglichkeiten gibt es und wie stehen dazu im Vergleich die voraussichtlichen Kosten für die Wiederherstellung des ursprünglichen Platzes?“

1. Zusatzfrage: „Ist es im Sinne einer nachhaltigen Sportstättenentwicklung sinnvoll (an diesem Standort) einen neuen Kunstrasenplatz an Stelle eines normalen Tennenplatzes zu bauen?“

2. Zusatzfrage: „In welchem Zeitraum wird es zu einer Entscheidung über die zukünftige Art des Fußballplatzes kommen?“